



ENGIMATT
HOTEL

COVID-19 Guidelines



In allen öffentlich zugänglichen Innen- und Aussenbereichen gilt eine generelle Maskenpflicht.

Everyone is required to wear a face mask in inside and outside public areas.



Desinfektionsmitteln stehen im gesamten Hotel und auf allen Stockwerken bei den Aufzügen zur Verfügung.

Hand sanitizers are available in the hotel and located on each floor by the elevator.



Husten und Niesen Sie in ein Taschentuch oder Ihre Armbeuge - nicht in Ihre Handfläche.

Sneeze and cough into your elbow or a tissue instead of using your flat hand to cover your mouth.



Waschen Sie sich regelmässig für 30 Sekunden die Hände mit Seife. Unser Personal ist darauf ebenso bedacht.

Wash your hands regularly with soap for 30 seconds. Our staff will do the same.



Wir sind nicht unfreundlich wenn wir Sie anstatt mit einem Handschlag nur mündlich begrüssen - wir achten auf Ihre Gesundheit!

We are not inpolite when we greet you avoiding a hand shake - we take care of your wellbeing.



Bitte halten Sie 2 Meter Abstand zu anderen Gästen und MitarbeiterInnen. Bodenmarkierungen helfen Ihnen dabei.

Please keep your distance of 2 meters to other guests and staff. Floor markers will help you.



Fenster können in allen Räumlichkeiten geöffnet werden. Unsere Lüftungsanlagen wechseln stets alte mit frischer Luft.

Windows may be fully opened in all rooms. Our ventilation systems exchange old with fresh air.



Sämtliche Oberflächen in öffentlichen Bereichen werden regelmässig gereinigt und desinfiziert.

All surfaces in public areas are being cleaned and sanitized on a regular basis.



Die maximale Personenanzahl pro Raum und Tisch werden wie verordnet streng eingehalten.

The maximum number of people per room and table will be adhered to according to current regulations.



Unsere Mitarbeiter werden regelmässig in Hygienemassnahmen geschult. Bei Unsicherheiten kontaktieren Sie uns.

Our staff is well trained in hygiene requirements. Please contact us if you have any concerns.



Aufgrund der aktuellen Situation können einige Dienstleistungen im Hotel limitiert sein. Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis.

Some of our services may be limited due to Covid-19. Thank you for your understanding.



Unsere Schutzkonzepte orientieren sich an den aktuellen Vorgaben des Bundesamtes für Gesundheit.

Our safety concepts are based on the guidelines of the Federal Office of Public Health.